

titulado: «De algunas dificultades en el despacho farmacéutico y de la necesidad de procurar el mejoramiento de esta facultad.»

Se anunciaron los turnos de lectura.

Se levantó la sesión á las ocho y veinte minutos de la noche. Asistieron los Sres. Caréaga, Lugo, Olvera, Ortega Reyes, Ramos, Reyes, Ruiz Luis E., Semeleder, Soriano, Vargas, Villada y el primer Secretario que suscribe.

N. R. DE ARELLANO.

SESIÓN DEL 3 DE ABRIL DE 1889.—ACTA NÚM. 27, APROBADA EL 10 DEL MISMO.

Presidencia del Sr. Dr. Semeleder.

Correspondencia.—Lectura del Dr. Icaza sobre «Epitelioma del pene ó infiltración urinosa consecutiva.»

A las siete y veinte minutos de la noche se abrió la sesión, leyéndose el acta de la anterior, que sin discusión fué aprobada.

Se dió cuenta:

De las publicaciones nacionales y extranjeras recibidas en la semana.—Se mandaron pasar á la Biblioteca á disposición de los socios.

- NACIONALES.—La Medicina Científica. México, tomo II, núm. 7.
 El Escolar Médico. Monterrey, tomo I, núm. 12.
 EXTRANJERAS.—Revista Argentina de Ciencias Médicas. Buenos Aires, año V, núms. 6 á 8.
 Boletín Mensual de Estadística Municipal. Buenos Aires, año II, núm. 13.
 Revista Médica de la Plata, año I, núm. 6.
 Boletim da Academia Imperial de Medicina. Rio Janeiro, año IV, núms. 1 á 10; año III, números 19 y 20, con un suplemento al Boletín núm. 17.
 Jornal da Sociedade das ciencias medicas de Lisboa. Tomo LII, núm. 6.
 Los Avisos Sanitarios. Madrid, año XIII, núm. 7.
 Revista de Ciencias Médicas. Habana, año IV, núm. 6.
 Los Nuevos Remedios. Madrid, año II, núm. 4.
 Gaceta Médica Catalana. Barcelona, tomo XII, núm. 5.
 Revista de Medicina y Farmacia. París, año IV, núm. 10.
 Journal d'Hygiène. París, año XV, núm. 651.
 La Médecine Hypodermique. París, año II, núm. 3.
 La Médecine Contemporaine. París, año XXX, núm. 3.
 Anales da Academia de Medicina. Rio Janeiro, núms. 1 y 2 del tomo IV.
 Medizinische Wochenschrift, San Petersburgo, año XIV, núm. 7.
 Centralblatf für Bakteriologie. Jena, año V, núm. 10.

De dos comunicaciones del Ministerio de Justicia é Instrucción pública y de la Escuela N. de Medicina respectivamente, transcribiendo la nota del cónsul mexicano en Palermo, en que participa que el premio «Astley Cooper» de libras esterlinas 300, en oro, será conferido al que presente el mejor trabajo sobre

«Influencia de los micro-organismos en las inflamaciones:» enumera los requisitos que deben llenar los trabajos, la fecha en que ha de cerrarse el concurso, y concluye diciendo que desea se haga saber á los círculos científicos mexicanos.—Enterado y contéstese que ya se manda publicar en la *Gaceta* para que llegue á conocimiento de todos los médicos.

De una carta del Dr. D. Lorenzo Aycart y López en que manifiesta su gratitud por el nombramiento que la Academia tuvo á bien conferirle, de socio corresponsal en Madrid.—Al archivo.

El Sr. PRESIDENTE, no habiendo asunto de que tratar, comenzó á hacer la lectura de un trabajo en que se ocupa de un «Quiste multilocular observado por él;» pero habiéndose presentado el Dr. Icaza, de turno por la sección de Anatomía, para verificar la lectura de esta sesión, suspendió la suya para continuarla en otro día.

El Dr. ICAZA presentó un trabajo en que refiere una observación de «Epitelioma del pene é infiltración urinosa consecutiva.»

El Sr. PRESIDENTE dice, que el Dr. Lier, presentado en sesiones anteriores á la Academia, ha pedido permiso para leer ante ella un trabajo, el cual le ha sido concedido; por lo tanto, verificará dicha lectura en una de las próximas sesiones.

Se anunciaron los turnos de lectura.

Se levantó la sesión á las ocho de la noche. Asistieron á ella los Sres. Bandera, Caréaga, Icaza, Lasso de la Vega, Ruiz, Semeleder, Soriano y el primer Secretario que suscribe.

NICOLÁS R. DE ARELLANO.

VARIEDADES.

La Sociedad Farmacéutica Mexicana.—El 27 de Mayo último eligió la Mesa Directiva que debe funcionar en el próximo año económico, y quedó formada así:

Presidente, Dr. Maximino Río de la Loza.

Vicepresidente, Dr. Tomás Noriega.

Primer Secretario, Profesor D. Jesús Chávez.

Segundo Secretario, Profesor D. Francisco Barradas.

Tesorero, Profesor D. Severiano Pérez.

Hace cinco años que se publicó la Farmacopea Mexicana, y desde entonces acá, se han introducido en la Terapéutica muchos medicamentos nuevos, y muchas substancias medicinales han sido estudiadas; la Comisión permanente de Farmacopea que preside el Sr. Herrera, deberá ya darnos un apéndice que es urgentísimo en las Boticas de la República.